

Abril registra un nuevo incremento del desempleo en Priego

La celebración de la Semana Santa no ha supuesto esperado repunte del empleo, particularmente en el sector servicios

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 6 de mayo de 2019 - 17:22



Las cifras del desempleo han vuelto a experimentar en nuestra localidad el segundo incremento consecutivo durante el pasado mes de abril, no dejándose notar por tanto el efecto de la Semana Santa, en la que tradicionalmente se produce un repunte del empleo, especialmente en el sector servicios.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.572 personas paradas registradas, lo que

se traduce en 35 desempleados más que en marzo, o lo que es lo mismo, un crecimiento del 2,27%.

Incremento que ha sido asumido íntegramente por el colectivo masculino, contabilizándose 37 desempleados varones más que en marzo, lo que supone un 6,4%, al pasar de los 574 contabilizados en marzo a las 611 con los que se cerraba el reciente mes de abril. En el caso de las mujeres, se ha producido un nuevo descenso, el tercero consecutivo, contabilizándose 2 desempleadas menos en el último mes, al pasar de las 963 registradas en marzo a las 961 de abril, lo que porcentualmente supone un descenso del 0,20%.

Pese a este incremento, el índice interanual sigue manteniendo valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 120 desempleados, lo que supone una caída del 7,09%, al pasar de los 1.692 contabilizados en abril de 2018 a los antes comentados 1.572 con los que finalizaba abril.

Por sexos, en este caso, el colectivo masculino ha absorbido en su mayor parte este descenso, al pasar de los 714 varones desempleados consignados en abril de 2018, a los 611 con los que finalizaba el reciente mes abril, lo que se traduce en 103 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 14,42%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un descenso de 17 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 978 mujeres paradas registradas en abril de 2018, a las 961 con las que finalizaba abril, lo que se traduce en un descenso del 1,73%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, en abril se ha consignado el tercer incremento consecutivo de 2019, al pasar de los 3.263 contabilizados en marzo a los 3.636 con los que se cerraba abril (373 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), en abril también se ha consignado un incremento de esta variable, también el tercero consecutivo, al pasar de las 2.200 Denos registradas en marzo a las 2.315 con las que se cerraba abril (115 más en el último mes).